



**WALI KOTA BALIKPAPAN**  
**SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN**  
**PADA PEMBUKAAN KONFERENSI**  
**PGRI KOTA BALIKPAPAN TAHUN 2020**  
**SELASA, 24 NOVEMBER 2020**

*BISMILLAAHIR RAHMAANIR RAHIIM,*

*ASSALAMUALAIKUM WR. WB,*

*SYALOM*

*SALAM SEJAHTERA*

*OM SWASTIASTU*

*NAMO BUDHAYA*

*SALAM KEBAJIKAN*

*YANG SAYA HORMATI:*

- ❖ KEPALA DINAS PENDIDIKAN KOTA BALIKPAPAN,
- ❖ KETUA DEWAN KEHORMATAN GURU KOTA BALIKPAPAN,
- ❖ KETUA DEWAN PENDIDIKAN KOTA BALIKPAPAN,
- ❖ KETUA PGRI KOTA BALIKPAPAN,
- ❖ PANITIA PELAKSANA KONFERENSI KERJA PGRI KOTA BALIKPAPAN,

*HADIRIN, UNDANGAN DAN PESERTA KONFERENSI YANG BERBAHAGIA,*

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, BERKAT RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI DAN MENGIKUTI PEMBUKAAN KONFERENSI PGRI KOTA BALIKPAPAN TAHUN 2020.

SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENDO'AKAN SAUDARA, KELUARGA, DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS SEPERTI SEDIAKALA.

SAYA BERHARAP KONFERENSI INI DAPAT BERLANGSUNG DENGAN BAIK DAN LANCAR SERTA MENGHASILKAN BERBAGAI HAL, TERMASUK KEPENGURUSAN BARU YANG MAMPU SEMAKIN MEMANTAPKAN KIPRAH PARA GURU DALAM MEMAJUKAN DUNIA PENDIDIKAN DI KOTA BALIKPAPAN

SAUDARA-SAUDARA YANG BERBAHAGIA,

SAYA KIRA KITA SEMUA MEMAHAMI BAHWA REKAN-REKAN GURU KE DEPANNYA MEMILIKI PERAN YANG SEMAKIN VITAL DALAM MEMBANGUN DAN

MEMPERSIAPKAN SDM BERKUALITAS YANG AKAN TERJUN DI ERA PERSAINGAN YANG SANGAT KOMPETITIF. TIDAK HANYA ITU, PARA GURU JUGA DIHADAPKAN DENGAN BERBAGAI TANTANGAN SEIRING DENGAN DINAMIKA PERKEMBANGAN ZAMAN.

SEPERTI YANG TERJADI SEKARANG, DENGAN ADANYA PANDEMI COVID-19, PARA GURU DIHARUSKAN DAPAT MENYESUAIKAN DIRI DAN BERADAPTASI DENGAN METODE PEMBELAJARAN JARAK JAUH YANG TIDAK PERNAH DILAKUKAN SEBELUMNYA. DI SAAT YANG SAMA DENGAN MENGHADAPI HAMBATAN TERSEBUT PARA GURU JUGA DITUNTUT UNTUK TETAP MENJAGA KUALITAS PENDIDIKAN YANG DIBERIKAN KEPADA PESERTA DIDIK, TANAP MENINGGALKAN KARAKTER DAN JATIDIRI BANGSA.

OLEH KARENA ITU, SAYA BERHARAP REKAN-REKAN GURU DAPAT MEMAKNAI KEMBALI PERAN GURU SEBAGAI PROFESI YANG MENGABDI BERLANDASKAN KETULUSAN DAN KEIKHLASAN. KARENA TANPA GURU TIDAK AKAN ADA WALIKOTA, TIDAK ADA INSINYUR, TIDAK ADA DOKTER, DAN BANYAK PROFESI STRATEGIS LAINNYA.

SEJALAN DENGAN ITU, PEMERINTAH KOTA SENANTIASA BERUPAYA MEMBERIKAN PERHATIAN TERHADAP PENGEMBANGAN KOMPETENSI DAN

KESEJAHTERAAN GURU, KARENA INI AKAN BERDAMPAK LANGSUNG TERHADAP KINERJA GURU MEMBANGUN SDM KITA.

SAYA JUGA MEMINTA PGRI YANG MENJADI WADAH BAGI PROFESI GURU BISA TERUS MENJAGA FUNGSINYA MELALUI KEHIDUPAN ORGANISASI YANG SOLID, DENGAN MENJAGA KEKOMPAKAN, JALINAN KOMUNIKASI DAN SINERGI YANG KUAT DI ANTARA SELURUH PENGURUSNYA, TERMASUK DALAM MENCIPTAKAN SUATU KONSEP YANG DAPAT MENJADI PEDOMAN BAGI PARA GURU DALAM MELAKSANAKAN PEMBELAJARAN SECARA DARING.

*HADIRIN YANG SAYA HORMATI,*

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA PDA KESEMPATAN INI.. SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK SERTA PERLINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN.

*BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,  
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,  
DAN KUBELA DENGAN DOA,*

SEKIAN DAN TERIMA KASIH,  
WASSALAMUALAIKUM WR, WB,  
OM SANTI SANTI SANTI OM  
NAMO BUDHAYA

WALI KOTA BALIKPAPAN

M. RIZAL EFFENDI